

Erfolgreiches Geschäftsjahr bei der LV 1871 Pensionsfonds AG

Die Nachfrage nach betrieblicher Altersversorgung (bAV) aus dem Hause LV 1871 steigt weiter: Die LV 1871 Pensionsfonds AG verbucht im Jahr 2015 die höchsten Bruttobeiträge ihrer Firmengeschichte. Im Geschäftsjahr 2015 lagen die gebuchten Bruttobeiträge mit 75,0 Mio. Euro um 17,8 Prozent über dem Vorjahr. Seit 2013 hat die LV 1871 Pensionsfonds AG damit ihre Beiträge fast verdoppelt.

Gemessen an den im Jahr 2014 verdienten Bruttobeiträgen im Rahmen der Übertragung von Pensionsverpflichtungen nach Paragraf 3 Nr. 66 EStG gehört der LV 1871 Pensionsfonds mit Sitz in Liechtenstein zu den größten überbetrieblichen Pensionsfonds in Deutschland. Im deutschlandweiten Vergleich liegt er auf dem zweiten Rang.

BAV aus Liechtenstein

Im Jahr 2015 hatte die LV 1871 Pensionsfonds AG 361 Mio. Euro Assets under Management. Das entspricht einem Plus von 26 Prozent im Vergleich zum Jahr 2014 mit 287 Mio. Euro. Bis Ende 2015 haben sich 1.033 Trägerunternehmen und 2.339 Versorgungsberechtigte für die bAV



aus Liechtenstein entschieden. Der Pensionsfonds wurde im Jahr 2007 gegründet und ist eine hundertprozentige Tochter der LV 1871. Mit der Pensionsfondstochter bietet die LV 1871 alle fünf Durchführungswege der betrieblichen Altersversorgung an und gehört zu den renommierten bAV-Anbietern am Markt.

Pressekontakt:

Julia Hauptmann

Telefon: 089 / 5 51 67 - 468 Fax: 089 / 5 51 67 - 84 68

E-Mail: julia.hauptmann@lv1871.de

Unternehmen

Lebensversicherung von 1871 a.G. München (LV 1871) Maximiliansplatz 5 80333 München

Internet: www.lv1871.de